



新ゴリラ日記



vol.86

2024年6月

✿ 新たな取り組み ✿

最近、新たに指で計測する心電計をゴリラたちに使用し始めました。もちろん、ヒト用に販売されている物です。数年前、海外の園でゴリラに使用されているのをSNSで見つけ、使ってみたくて思っていました。その後日本でも手に入るようになり、少し前に購入しました。

ゲンタロウはすぐに指を置けるようになり、モモタロウも最初は触るのを怖がったものの、何度か繰り返すうちにうまく指を置いてくれるようになりました(^_^) まだ毎回きちんと測定できるわけではないですが、モモタロウとゲンタロウは数回測定に成功しています。

そしてキンタロウも、最近指を置けるようになってきたので、測定まであと一歩です。ゲンキは、じっとすることが苦手です下手をすると心電計を壊されてしまいキウなので、もう少しやり方を考えてから挑戦しようと思います。これまではゴリラたちの胸に電極を当てるタイプの心電計を使っていたのですが、お腹の大きなゴリラたちが胸を柵に寄せてキープするのは少し大変キウだったので、今回指の心電計が使えたことでゴリラたちにとっても、より楽に測定ができるようになったのではと思っています(*^^*)



正常な洞調律 ②

♡ 70 bpm



自覚症状 >

直前の運動強度 >

メモ

ゲンタロウ >

↑ 電極に指を置けるようになった頃のモモタロウ（上）。心電計はスマホアプリと連携していて結果は下のようすぐに確認できます。ゲンタロウの結果です。

✿ 紅葉狩りは諦めます…笑 ✿

先月末ごろ、何度か茂みの中で怪しい動きをする影を発見！生えているモミジの葉をモリモリ食べているゲンキでした^^; この頃のゲンキは、グミやモミジなど、今まで食べなかった樹種にも手を出していました。ちょうど餌の牧草が伸びてきて茎や穂が目立ち始め、嗜好性が落ちてきた頃だったので、新鮮な若葉の方が魅力的だったのかもかもしれません。

ここ数年でグラウンドにモミジの木が増えたので、秋には紅葉が綺麗か

もと楽しみにしていましたが、どうやら諦めた方が良さそうです^^; 全ての葉が食べられたわけではないので、どうか枯れずに無事成長してくれることを祈るばかりです。



↑グミの葉を食べるゲンキ（左）と寂しくなったモミジの枝（右）

～今回の一枚～

「朝一のキンタロウ」

朝、ゴリラのおうちの開館作業をすると、ガラス際に座って園路を通る職員などの様子を眺めていることの多いキンタロウ。普段じっとしていないことの多いキンタロウの顔がゆっくり見られます♪

